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Regierungsratsbeschluss vom 10. November 2015  

 

 

Schriftliche Anfrage Roland Lindner betreffend Foto-Voltaik Anlagen auf 
grossen Dachflächen von öffentlichen und privaten Bauten anstelle von un-
zähligen Kleinanlagen auf jedem Privathaus  P155321 
 

 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
 
 
Begründung 
Die Frage nach der Förderung von grossen Dachflächen zur Stromerzeu-
gung erübrigt sich auf Grund der bereits laufenden Förderaktion „Solarkraft-
werk“ des Amts für Umwelt und Energie. 
Die Frage nach dem möglichen Einkauf von privaten Hausbesitzern in 
Grossanlagen wird verneint, da energetisch kein Mehrertrag entsteht und der 
Vollzugsaufwand sehr hoch ist. Zudem sind die Eigentumsverhältnisse sowie 
die Verteilung von Kosten und Ertrag unklar. 
 
 

                                                                                            
 

 


